



Dossier : François Therrien, activiste et lanceur d'alerte

Voici les **cinq Rapports Officiels** sur les dangers pour la santé des technologies sans fil ou un mémoire a été déposé par François Therrien au nom du Collectif SEMO:

- 1-Santé publique du Québec. Antenne-relais. Septembre 2010 (suite aux pressions du SEMO)
- 2-Comité permanent de la Santé. Ottawa. Antenne-relais. Décembre 2010
(suite aux pressions du SEMO)
- 3-Consultation règlement Ville de Montréal . Antenne relais. (Décembre 2011)
(suite aux pressions du SEMO)
- 4-Société Royale du Canada. Ottawa. Avril 2014.
- 5-Comité permanent de la Santé. Ottawa. 17 Juin 2015.
(Suite du rapport du même comité de décembre 2010.)

